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MEMORIA 2020- 2021 

 

 Respeto al periodo que va desde el 01 de Noviembre de 2020 al 31 de Octubre 

del 2021, debemos considerar su análisis es por ello que esta Honorable Comisión 

directiva convoca a su asamblea Anual ordinaria poniendo en consideración la Memoria 

y Estados Contables del periodo anteriormente mencionado. 

 Teniendo como base la responsabilidad del trabajo permanente y desinteresado 

con el objetivo común que en es la consolidación y la transparencia de la Institución  

junto con el avance de las distintas metas, incluido la deportiva.  

 A continuación se detallan por Área el periodo de trabajo. 

     

AREA ADMISTRATIVA 

TESORERIA. 

En este periodo de futuro incierto por no contar con la previsibilidad de finalización de 

la pandemia por COVID19, que dicho sea de paso hasta la finalización del ejercicio 

continuaba vigente, las cuentas de la entidad ferroviaria se mantuvieron totalmente 

equilibradas. 

Además del cumplimiento al dia de todas las obligaciones, Central Córdoba llevó a cabo 

una muy importante inversión en el predio deportivo del Zanjon, como también en el 

del IOSEP. Se puso por primera vez en la historia en funcionamiento el predio propio 

del Club, totalmente cerrado y con una cancha de césped sintético de primer nivel y una 

iluminación led que esta pronto a funcionar, además de una obra de vestuarios y sala de 

prensa de categoría. 

En tanto que en el predio del IOSEP se puso en funcionamiento la 3era cancha de futbol 

para brindarle a los equipos de primera, reserva y formativos, una estructura mas amplia 

para los entrenamientos. 

La gestión también llevó a cabo enormes esfuerzos para brindarle a todas las divisiones 

del Club (desde primera a juveniles) la mejor calidad de servicio de todo tipo (nutrición, 

alojamiento, traslados).  

Con la vuelta al publico a los estadios, Central Córdoba procedió a avanzar y 

profundizar la bancarización y digitalización de ingresos y egresos, en este caso en el 
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ticketing, donde se contrató a una empresa del medio para brindar el servicio de venta 

de entradas online lo cual además, le brindó a los socios y público en general, la 

posibilidad de adquirir sus entradas de manera practica, rápida, simple y transparente. 

Cabe destacar también que el Club se encuentra trabajando en la renovación de la 

exención de impuesto a las ganancias (la que se encuentra paralizada por ser necesaria 

una modificación estatutaria) a fin de continuar con el lineamiento de disminución y 

ahorro en erogaciones, como es en el caso de: Impuesto inmobiliario, sellos, ingresos 

brutos. 

Por su parte, vale resaltar que continúa el procedimiento administrativo de cumplir con 

todas las exigencias impuestas por la UIF en materia de prevención de lavado de 

activos. 

 

AREA DEPORTIVA 

FUTBOL. 

EN LA PRIMERA DIVISION SE RENOVO EL PLANTEL EN SU MAYORIA 

PUESTO A QUE ESTA TEMPORADA SI BIEN NO HABIA DESCENSOS YA SE 

COMPUTABAN LOS PUNTOS PARA EL PROMEDIO. POR TAL MOTIVO SE 

ARMO UN PLANTEL COMPETITIVO CON ALGUNOS JUGADORES DE 

EXPERIENCIA EN LA CATEGORIA Y TAMBIEN SE APOSTO POR JUGADORES 

DE GRAN PRESENTE EN EL NACIONAL B QUE  LLEGARON A PRESTAMO 

CON OPCIONES DE COMPRA FAVORABLES A FAVOR DE NUESTRO CLUB, 

COMO POR EJEMPLO ALEJANDRO MARTINEZ. ASIMISMO SE HIZO 

GESTIONES PERTINENTES CON LOS GRANDES DEL FUTBOL ARGENTINO 

PARA TRAER JUGADORES A PRESTAMOS DE SUS PLANTELES TALES EL 

CASO DE HERNAN LOPEZ MUÑOZ, LUCAS BROCHERO,  ENTRE OTROS CON 

CONTRATOS FAVORABLES PARA EL CLUB COMO EL CASO DEL DERECHO 

DE VIDRIERA DEL 10 % EN EL CASO QUE SEAN VENDIDOS EN UN FUTURO 

POR SUS CLUBLES. 

EN LA CORRIENTE TEMPORADA Y A PESAR DE LA DIFICULTAD QUE 

IMPLICA COMPETIR EN LA ELITE DEL FUTBOL AGRNETINO SE 

OBTUBIERON PUNTOS IMPORTANTES CON EL OBJETIVO DE CONSOLIDAD 

AL CLUB EN LA MAXIMA CATEGORIA.  
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POCO ANTES DE TERMINAR ESTE PERIODO SE DECIDIO UN CAMBIO 

DE ENTRENADOR Y CULMINAR EL SEGUNDO CICLO DE GUSTAVO 

COLEONI AL FRENTE DE NUESTRO EQUIPO EN PRIMERA DIVISION Y 

APOSTAR POR UN CUERPO TECNICO REQUERIDO Y SONDEADO POR 

VARIOS CLUBLES DE PRIMERA DIVISION COMO LO ES EL QUE ENCABEZA 

SERGIO RONDINA. 

A LOS FINES DE LOGRAR LOS OBJETIVOS DEPORTIVOS TRAZADOS, 

EL LUB REALIZO NUMEROSAS INVERSIONES EN LOS LUGARES DE 

ENTRENAMIENTO, YA SEA EN EL ESTADIO TERRERA, NUESTRO PREDIO 

DEL ZANJON Y EL IOSEP, COMO SON LA OPTIMZACION Y MEJORA DE LOS 

CAMPOS DE JUEGO, CONSTRUCCION Y EQUIPAMIENTO DE GIMNASIOS, 

VESTUARIOS Y SALAS DE KINESIOLOGIA, LA COMPRA Y COLOCACION 

DEL CAMPO DE JUEGO DE CESPED SINTETICO EN NUESTRO PREDIO EL 

CUAL ES DE GRAN UTILIDAD EN CASO DE INCLEMENCIAS CLIMATICAS. 

EN LO QUE RESPECTA A LAS DIVISIONES FORMATIVAS SE 

CONTINUO CON PROYECTO DE CRECIMIENTO TANTO EN RESERVA COMO 

EN TODAS LAS CATEGORIAS, EL MISMO INCLUYO UN IMPORTANTE 

PROCESO DE CAPTACION DE CHICOS TANTO DEL INTERIOR DE LA 

PROVINVIA COMO ASI TB DE CHICOS DE OTRAS PROVINCIAS.. 

ASIMISMO  ES BUENO DESTACAR QUE  TODAS NUESTRAS 

CATEGORIAS FORMATIVAS MISMAS DESEMPEÑAN SUS 

ENTRENAMIENTOS Y COMPTETENCIAS CON UNA GRAN INVERSION Y 

LOGISTICA LLEVADA A CABO POR EL CLUB, DESDE EL ALQUILER  DE UN 

PREDIO CON 12 CANCHAS, SERVICIO DE EMERGENCIA COMPLETO EN EL 

MISMO, LA DISPONIBILIDAD DE UNA COMBI PARA TRASLADO DE LOS 

CHICOS, COMO ASI TAMBIEN DE NUMEROSAS PENSIONES PARA CHICOS 

DEL INTERIOR DE NUESTRA PROVINCIA. LA CONSTRUCCION Y 

EQUIPAMIENTO DE UN GIMNASIO EXCLUSIVO PARA NUESTRAS 

INFERIORES. ES TAMBIEN DIGNO DE DESTACAR QUE NUESTROS CHICOS 

VIAJAN EN COLECTIVOS DE DOBLE PISO DE PRIMERA CALIDAD Y 

DUERMEN EN HOTELES 3 ESTRELLAS EN CADA VIAJE QUE EMPRENDEN. 
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POR ULTIMA TAN ES BUENO DESTACAR LA INCORPORACION DEL 

FUTBOL FEMENINO EL CUAL SE DESEMPEÑA EN CONDICIONES 

SIMILARES A TODAS NUESTRAS CATEGORIAS DE FURBOL FORMATIVO 

 


